
Hello Oldham County,

We had a great start to our school year as we've welcomed our students into our schools and
into our classrooms. I could not be more proud of the work that our teachers, our staff, and
everyone across our school district has done in preparation for school to start and in finishing up
this first full week of school.

I’m sure you’ve seen that we have construction going on at all three of our high school athletic
stadiums. That work will continue this fall, but we will be ready to host their football games and
other games that are happening at their stadiums. This work is happening as a result of using
restricted funds. As a reminder, those funds can only be used for new construction, renovations,
or maintenance. These funds cannot be used for teacher salaries, to purchase instructional
materials, or things of that nature. We want to ensure that our students have the best overall
experience, as we continue to work towards having the best facilities when it comes to
academics, the arts, and athletics. There is more to come!

In addition, we want to remind everyone about the action our Board of Education took last week.
Our Board approved an additional school resource officer, bringing our total to 11. The Board
approved an increase in the daily rates for substitute teachers by $30 per day. They also
approved a one-time stipend to our full-time and part-time employees. This stipend will be
offered to anyone hired by September 15. I would like to thank our Board of Education for their
action, their support, and for recognizing all the hard work put in by our staff. The stipend was
made possible as a result of being very conservative with our budget and reducing expenses at
the district level. So we want to make sure that we give back to our staff and we want them to
know how much we appreciate them.

In addition to the above, we revealed our new district logo which is connected to our strategic
plan. The strategic plan outlines our direction for the next 5 years. We want to ignite passion
and we want our community to experience excellence in academics, the arts, and athletics. To
achieve success, we all have to work together. We want to be the district of choice - that gold
standard.

As we begin this school year, we are focused on the academic success of every student, great
teaching and learning, supporting our teachers in the classroom and ultimately every student so
that they can have the best experience. It takes all of us and we're so proud of where we are
and where we're going. Have a great weekend and take care.



Hola Condado de Oldham,

Tuvimos un gran comienzo de nuestro año escolar ya que les dimos la bienvenida a nuestros
estudiantes a nuestras escuelas y salones de clase. No podría estar más orgulloso del trabajo
que nuestros maestros, nuestro personal y todos en nuestro distrito escolar han realizado en
preparación para el comienzo de clases y para terminar esta primera semana completa de
clases.

Estoy seguro de que ha visto que tenemos obras en construcción en los tres estadios
deportivos de nuestra escuela secundaria. Ese trabajo continuará este otoño, pero estaremos
listos para albergar sus juegos de fútbol y otros juegos que se lleven a cabo en sus estadios.
Este trabajo se está realizando como resultado del uso de fondos restringidos. Como
recordatorio, esos fondos solo se pueden usar para nuevas construcciones, renovaciones o
mantenimiento. Estos fondos no pueden usarse para salarios de maestros, para comprar
materiales de instrucción o cosas de esa naturaleza. Queremos asegurarnos de que nuestros
estudiantes tengan la mejor experiencia general, mientras continuamos trabajando para tener
las mejores instalaciones en lo que respecta a lo académico, las artes y el atletismo. ¡Hay mas
por venir!

Además, queremos recordarles a todos sobre la acción que tomó nuestra Junta de Educación
la semana pasada. Nuestra Junta aprobó un oficial de recursos escolares adicional, elevando
nuestro total a 11. La Junta aprobó un aumento en las tarifas diarias para maestros suplentes
de $30 por día. También aprobaron un estipendio único para nuestros empleados de tiempo
completo y de medio tiempo. Este estipendio se ofrecerá a cualquier persona contratada antes
del 15 de septiembre. Me gustaría agradecer a nuestra Junta de Educación por su acción, su
apoyo y por reconocer todo el arduo trabajo realizado por nuestro personal. El estipendio fue
posible como resultado de ser muy conservadores con nuestro presupuesto y reducir los gastos
a nivel de distrito. Así que queremos asegurarnos de retribuir a nuestro personal y queremos
que sepan cuánto los apreciamos.

Además de lo anterior, revelamos nuestro nuevo logotipo del distrito que está conectado con
nuestro plan estratégico. El plan estratégico describe nuestra dirección para los próximos 5
años. Queremos encender la pasión y queremos que nuestra comunidad experimente la
excelencia en lo académico, las artes y el atletismo. Para lograr el éxito, todos tenemos que
trabajar juntos. Queremos ser el distrito elegido, ese estándar de oro.

Al comenzar este año escolar, nos enfocamos en el éxito académico de cada estudiante, una
excelente enseñanza y aprendizaje, apoyando a nuestros maestros en el salón de clases y, en
última instancia, a cada estudiante para que puedan tener la mejor experiencia. Se necesita de
todos nosotros y estamos muy orgullosos de dónde estamos y hacia dónde vamos. Buen fin de
semana y a cuidarse.

*Estamos utilizando Google Translate para aumentar nuestra capacidad de comunicarnos con todas nuestras
familias de manera oportuna. Esta traducción puede ser imperfecta. Si tiene preguntas sobre la información
presentada aquí, comuníquese con la escuela de su hijo(a) para obtener una aclaración.


